

富山県境

高齢者施設 移動に課題

○…志賀原発から三十キロ圏内の特別養護老人ホーム「エレガントたつるはま」(七尾市)と五キロ圏内の特養「はまなす園」(志賀町)では、金沢市や白山市に入所者を避難させる手順を確認した。

エレガントたつるはまは訓練に初めて参加した。午前十時五十分ごろ、職員五人は入所者役八人の車いすを引いて施設を出て、福祉車両四台に次々と乗車させて出発。のと里山海道経由でかほく市内を通過し、約一時間かけて金沢市の避難施設に向かった。

訓練に参加した職員北原はるみさん(五〇)は寝たきりの高齢者など症状の重い入

所者の避難を心配し「時間がかかることや、何度も往復して避難することを想定しなければいけない」と気を引き締めた。



入所者役を福祉車両に乗せて避難する職員ら=七尾市のエレガントたつるはま



バスを降りてス

県内の医療機関に勤める放射線技師らが、顔や両手足などに放射能汚染がないか調べた。同地区の主婦吉田香津代さん(六七)は「普段は原子力や放射能のことを意識していないので、訓練は良い体験になった」と話

ポール形測定機 富山県が初導入

水見

○…七尾市と県境を接する水見市の十三中学校では、富山県が初めて導入したポール形の放射線測定機

で、避難車両のタイヤについた放射線が付きやすく、ポールはゲートのように車の両脇に立ち、汚染の有無を

ランプの点灯で知らせる仕組み。ゲートを通った後も、県職員が手に持った放射線測定機でワイヤーなど車体部分を検査した。

水見市碁石、余川両地区の自家用車やバス約二十台



タイヤの放射線を測るポール形の測定機=富山県水見市の十三中学校で

富来漁港からバスで避難所がある能登町へ向かっ

船には住民八人が乗り込み、二十分ほどで到着した能登町へ向かう

船には住民八人が乗り込み、二十分ほどで到着した能登町へ向かう

(小塚泉)

が検査で通り過ぎた。放射線量が基準値を超えたと想定した車は、さすがに自衛隊員がタイヤに放射線測定機を当てて細かくチェックした。乗っていた避難者はバスに乗り換えた。(高島碧)

た。福浦港の自営業佐藤忍さんは、「きょうは良かったが、波の高い冬場に船が出せるのか」と心配する点を挙げた。今回は待機しているバスに乗り込んだが、「バスとの時間がずれ長く待たされると不安にもなる。バス時間と折り合がつけばいいが」と語った。